



Trabajadores del PJF protestan al interior y fuera de la Judicatura contra la reforma

Ayer, los trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación realizaron una “manifestación silenciosa”, al paso de los ministros, y lograron que se emitiera un mensaje de apoyo y se suspendiera la sesión de Pleno a propuesta de la ministra Norma Lucía Piña Hernández.



Este miércoles, los inconformes con el dictamen aprobado en la Cámara de Diputados que reforma al Poder Judicial, se concentraron afuera de la sede matriz del CJF, ubicado en Insurgentes Sur, donde corean algunas consignas, entre ellas, ¡Reforma Judicial, capricho presidencial! ¡El Poder Judicial no va a caer, no va a caer! ¡Gobierno

entiende, la justicia no se vende!

entiende, la justicia no se vende!

Ayer, los trabajadores de la Suprema Corte de Justicia de la Nación realizaron una “manifestación silenciosa”, al paso de los ministros, y lograron que se emitiera un mensaje de apoyo y se suspendiera la sesión de Pleno a propuesta de la ministra Norma Lucía Piña Hernández.

Este miércoles, los inconformes con el dictamen aprobado en la Cámara de Diputados que reforma al Poder Judicial, se concentraron afuera de la sede matriz del CJF, ubicado en Insurgentes Sur, donde corean algunas consignas, entre ellas, ¡Reforma Judicial, capricho presidencial! ¡El Poder Judicial no va a caer, no va a caer! ¡Gobierno entiende, la justicia no se vende!

En tanto, algunos secretarios de acuerdo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), se manifestaron al inicio de la sesión privada de la Segunda Sala, de la cual forman parte las ministras Lenia Batres Guadarrama y Yasmín Esquivel Mossa.

Los secretarios de acuerdos, levantaron cartulinas y hojas con textos de rechazo a la reforma al Poder Judicial, las imágenes de esta manifestación se difunden en algunas redes sociales, y aparentemente se tomaron desde la espalda de los ministros que sesionan, como es el caso de Batres Guadarrama, lo que



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
		29/08/2024	LEGISLATIVO

es indicativo de que trabajadores de la Corte, incluyendo personal de seguridad está haciendo las tomas de la protesta.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/08/28/politica/trabajadores-del-pjf-protestan-al-interior-y-fuera-de-la-judicatura-contra-la-reforma-5856>